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皆様、こんにちは。 

本日も先週に引き続き、白土パスト会長の所でお世話

になっております。お料理のほうも豪華にしていただ

きありがとうございます。 

今月は本日と同じような形をとっていく予定ですので、

よろしくお願いします。 

先週の例会でもお話させていただいたと思うのですが、

大坂と和歌山から支援物資が届いた物をロータリー経

由で、先週の水曜日に山縣幹事といわき市の避難場所

に届けてきました。現地入りして、物資はそれなりに

はあったのですが他の避難場所が物資がない状態で物

資を分けて運んでいる状態だと言っていました。 

夜はとても寒いので毛布が１枚でもあれば有難いです

と言っていました。無理を言って日立市で毛布を少し

分けていただきましたのでそれも一緒に届けて参りま

した。 

現場では、テレビで見るような光景がありましてビニ

ールシートの上に毛布を引いて寝泊り、生活をしてい

る様子がありました。テレビが１台だけあり、車椅子

に乗っている老人の方などが見ていました。 

いつも使用している場所が使用できないと言うことで

白土パスト会長の所にお世話になっていますが、本日

の例会も先週と同じように今後どう進めていくかを皆

様で一緒に考えていけたらと思っております。 

南 RCとしてこの非常事態時にどうしていくべきかぁ

を考えていきたいと思います。 

地区登録費、一人一万円をいただいていますが、半分

の五千円は義援金として皆様の反対がありませんでし

たのでそのように対応させていただきます。 

残りの五千円は RCのほうに返金されるのですが、そ

の使い道も含めてどのような支援ができるのかぁを皆

様と一緒に考えていきたいと考えております。 

ワイキキからも義援金として 2000 ドルいただけそう

な感じなのでその使い道もお話できたらと考えており

ます。 
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会長からお話があった通り先週、一緒にいわき市のほ

うに物資のほうを届けて参りました。 

本日、理事会を開催させていただきました。６月に歓

迎会・かっぱ道場を行う予定でしたが今年はこういう

状態でもありますので見送らせていただきまして来年

から開催していきたいと思います。 

ワイキキとの交換留学生ですが、留学生本人がいわき

市で被災されているということもありますので中止と

させていただきました。今後のイベントや行事に関し

ても見送りか延期かその都度話合いを持つと言うこ 
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とで確認致しました。 

今後のプログラムについて話合いをしましたが、来週

も同じような形で例会のほうを進めてもいいのではな

かぁと言うことがありましたので来週も同じような形

で例会のほうを進めていきたいと思います。４月１９

日から通常のプログラムで行っていきたいと思います。

その内容で対応ができない場合があることもあります

ので若干のプログラムが変更になる場合がありますの

でご理解よろしくお願いします。 
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◎ 本日も宜しくお願いします。 

大森会長・山縣幹事 
◎ とにかく元気を出そう 

木本 貴一 
◎ 行き届きませんが、宜しくお願いします。 

白土 仙三郎 
◎ 多賀町・千石町 あんずが開花しました。 

川崎 健輔・鹿志村 高道・須田 晃 
小山 高一・山本 忠安・大森 昌弘 
池澤 健 ・石川 國博 

◎ やっと新たしい住まいが決まりました。 
小澤 興 

◎ 復旧、復興が大変です。 
千葉 省三・弓野 博司・川村 昌弘 
宮本 尚彦 
 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 
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ワイキキRCから義援金のお話と他RCから支援の申し

出がありました。その使い道や支援についてもお話合

いをしたいと思っております。当クラブでも登録費の

１７万円が戻ってくるということでその使い道も皆様

でどうやって支援していくか考えていきたいと思いま

す。今まで支援してきましたかっぱ道場や歓迎会が中

止になった予算もありますので、それなりにまとまっ

た金額のお金が用意できるのでないかなぁと思ってお

ります。 

それにプラスして支援のほうができないかと理事会の

ほうでは話合われました。 

 

大森会長大森会長大森会長大森会長    

こう言う状態なので、RCでも支援していく、してい

かなければいけないと思っております。 

RC の中でどうやって支援事業を行っていくかを考

えていきたいと思っています。 

ある程度のお金をまとめて支援事業のほうを行っ

ていきたいと考えています。 

義援金として赤十字に支援するのではなく、RCとし

てはその一人一人の思いを形にして、RCだからでき

る支援を行っていけたらと思っております。 

 

会員会員会員会員のののの意見意見意見意見    

・大坂の RC から支援の準備があると言うメールが

届きました。現在、集まってお金だけではなくTシ

ャツなどを作成、販売することで支援金を膨らまそ

うと言うことを理事会で話させていただきました。

T シャツに皆様の気持を入れることで思いを伝えら

れればと思っております。 

 

・さくら祭りが中止となってしまったので、会場で

義援金を集める活動をしてはいかがでしょうか。 
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